
Un projet de complexe sportif sera 
réalisé sur la route 117, plus au sud 
du marché IGA. Plusieurs sports y 
seront pratiqués : pickelball, basket-
ball, volleyball, conditionnement 
physique et un centre nautique avec 
accès à la rivière. Des stationne-
ments intérieurs et extérieurs y 

seront disponibles ainsi que des 
commerces et restaurants. Fait parti-
culier, la cloacothermie sera utilisée, 
il s’agit de climatiser l’édifice en cap-
tant la chaleur en hiver et la fraî-
cheur en été qui se dégage des bas-
sins d’épuration qui sont contiguës 
à ce projet. 

Les déboursés et engagements du 
mois d’août s’élèvent à 3 447 622 $. 
Des obligations arrivaient à 
échéance. Prévost a fait l’acquisition 
d’un dôme pour abrasif. Les 
Industries Permo furent choisies 
pour réaliser le projet au coût de 
165 433 $ et le tout sera réalisé sur la 
rue Doucet. 

Le programme éco-prêt s’est mis 
en marche avec l’octroi de finance-
ment pour la réfection de systèmes 
d’épuration des eaux qui ne répon-
dent plus aux normes établies. 

Financé sur une période de 20 ans, 
le paiement pourra s’effectuer en 
même temps que le compte de taxes 
qui s’y rattache, avec intérêts. Pour 
les trois dossiers déjà en marche, il 
est question de sommes de 45 199 $, 
20 520 $ et 14 357 $, une belle ini-
tiative. Ledit financement sera pris 
dans un fonds jusqu’à la concur-
rence de 3 307 000 $. 

Séance ordinaire du 
9 septembre 2024   
Le projet d’incubateur d’accès à la 
propriété à coût abordable lancé il y 
a près de 6 mois a été abandonné. 
Ledit projet qui avait fait l’objet 
d’une entente tripartite entre le 
Fonds COOP Accès Proprio 
(FCAP), le Fondaction de la CSN et 
le gouvernement du Québec devait 
se réaliser sur le terrain de l’ancien 
Centre communautaire et culturel 
(CCCP) de la rue Maple. La maire a 
expliqué qu’il avait été impossible 
de trouver des entrepreneurs pour 
réaliser ce projet selon les normes 
proposés et que le Fondaction de la 
CSN n’avait pas répondu aux 
attentes de la Ville. 

Au cœur du courant, voici le nou-
veau projet qui sera situé sur l’an-
cien terrain de golf. On parle d’un 
chantier citoyen, un centre de vie 
auquel on pourra accéder par un 
pont qui sera construit avec accès 
par la 177 en face de l’épicerie 
Métro. On devrait y retrouver la 
future école secondaire, un éco- 
quartier, des sentiers de marche, des 
aires de jeux, un parc, un agora, une 
bibliothèque, un centre commu-
nautaire. Ce projet devrait voir son 
aboutissement en 2035. L’appel 
d’offres pour la première rue est déjà 
lancé, et le citoyen Yvon Blondin 
demanda à quelle hauteur les 
citoyens de Prévost devront contri-
buer au financement du projet. La 
réponse du maire est que les rentrées 
d’argent (les taxes) seront suffisantes 
pour éponger les déboursés. 

La Ville de Prévost a appliqué un 
droit de préemption sur le terrain de 
la Fondation DITED situé sur la 
rue de la Station. Monsieur le maire 
a expliqué que si un acheteur poten-
tiel se manifeste, la Ville devra égaler 
son offre et pourrait en devenir pro-
priétaire. 

Messieurs Monière et Diorio, 
résidents de la rue de l’Érablière au 
lac Écho, ont manifesté leur mécon-
tentement pour le travail réalisé sur 
leur rue, ils se sont retrouvés avec de 
l’eau dans leur sous-sol et deman-
dent des correctifs le plus rapide-
ment possible. 

Monsieur Blondin, de la montée 
Sainte-Thérèse, demanda au maire 
si une cible avait été fixée concer-
nant le compte de taxes 2025. En se 
fiant à Statistiques Canada qui éta-
blit pour les 12 derniers mois une 
augmentation de 2,8 % de l’infla-
tion, est-ce que ce chiffre pourra 
être retenu. Monsieur le maire 
répondit qu’il était trop tôt pour 
établir un taux d’augmentation.
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Vous l’avez peut-être remarqué 
sur le bord de la route 117, la 
flèche du Coeur des courants est 
une œuvre originale réalisée par les 
artistes locaux, Roch Lanthier et 
Ginette Robitaille. Soucieux de 
l’environnement, les sculpteurs 
ont utilisé des matériaux recyclés, 
en accord avec leurs valeurs et 
celles de la Ville. 

À l’image d’une flèche lancée du 
ciel par Cupidon, la structure 
rétroéclairée d’une hauteur de 15 
pieds installée sur la route 117 
devant l’épicerie Metro vient ainsi 
désigner la porte d’entrée du futur 
cœur de la ville. 

Se voulant un trait d'union 
entre un lieu de connaissance et la 
population, la flèche au Coeur des 
courants représente un signe qui 
interpelle le ou la passant·e qui 
deviendra le/la spectateur·trice 
intrigué·e. 

La forme d'une double flèche 
ondulante rappelle  les cours d'eau 
de notre territoire et le cœur en 
son centre se veut un élément ras-
sembleur. Cet indicateur de lieu 
devient aussi celui de la connais-
sance et le berceau de multiples 
cultures qui convergent vers un 
espace évolutif.

yvonblondin@journaldescitoyens.ca

Séance ordinaire du Conseil de Prévost 
du 19 août 2024

Roch Lanthier et Ginette Robitaille, au 
Coeur des Courants, 2023-2024, acier 
inoxydable recyclé, 180x24x5 po, 
Prévost

Une 
flèche 
tombée 
du ciel

www.coeurdescourants.ca/a-propos


